

# Sexualidad en residencias de larga estadía

*Un derecho de las personas mayores*

**Directora:** Viviana Maria Cortez  
*cortezvivim@yahoo.com.ar*

**Código SIGEVA:** 21/S1059  
**Código UNSJ:** 04-2777-C



# 1. Estado de avance

Durante el año 2024 se completó la recolección de datos, dado que en 2023 sólo se pudo alcanzar el 20% de esta meta

- Se recolectó el 80% de los datos que faltaban, completando el 100% de la actividad.
- Se comenzó el desgravado de las entrevistas y el análisis preliminar de algunos datos en función de las categorías construidas en 2023.

En líneas generales podemos inferir que el avance del proyecto de investigación se encuentra en un 70% alcanzado.

## Metas pendientes para el 2025

- 
- Análisis de datos
- Conclusiones
- Elaboración del Informe Final.

## 2. Dificultades encontradas en el desarrollo

Las dificultades que se presentaron estuvieron vinculadas al particular momento político económico del país. Las profesionales se vieron atravesadas por fuertes cambios en su vida laboral (algunas perdieron sus puestos de trabajo o vieron vulnerados sus ingresos). Esta situación generó dificultades para lograr una participación activa y sistemática de las mismas. Otra situación fue el cambio de autoridades en la residencia pública Eva Perón que demoró el contacto con la misma. Además, las dificultades que generaba el traslado a las diferentes residencias por la inconveniente situación. A pesar de los obstáculos se logró avanzar significativamente en el proyecto

### 3. Otras consideraciones

Para quienes realizamos investigación como insumo necesario y fundamental, tanto para el análisis de la realidad como así también para la producción de contenido teórico para las cátedras y fundamentos auxiliares en la generación de políticas sociales, estamos atravesando un momento crítico debido a la desvalorización constante de nuestra labor por parte del gobierno actual. A ello debemos sumarle el desfinanciamiento sistemático y progresivo de la universidad pública

Por ello, es importante destacar que al igual que en el 2023 el contexto socio-político y económico continúa siendo incierto y crítico. Incluso algunas de las investigadoras integrantes del proyecto, que también desempeñaban funciones en el sector público, se han quedado sin empleo por el continuo achicamiento del Estado y las políticas de recorte en materia de políticas sociales. Todo esto ha generado un clima laboral cargado de incertidumbre y desmotivación, motivo por el cual hemos tenido que redoblar esfuerzos para estimular y generar cohesión grupal en el equipo de investigación.